
 

   練馬区立大泉北中学校 生 活 指 導 だ よ り
 

夏休みが終わりました 

 連日の猛暑日、熱中症、水不足、突然の豪雨、落雷の被害など、気候に関するニュースが多かった夏

休みでした。生徒諸君、保護者の皆様の夏休みはいかがだったでしょうか。朝夕が少し涼しく感じられ

るようになりホッと一息という感じです。 

 さて、８月３０日（金）から学校が始まりました。夏休みを充実して過ごすことのできた人は、大い

に力を付けてくれたことと思います。ぜひ、その力を学校生活に生かしてください。また、夏休み中に

事件や事故に遭ってしまった人や、大きな怪我や病気になってしまった人は、担任の先生に様子を伝え

てください。 

 ９月には１学期期末テスト、１０月には連合陸上競技大会（国立競技場、代表選手出場）、合唱コンク

ール（練馬文化センター）、校外学習（１年生：川越、２年生：都内、３年生：ボランティア活動）など、

実力を思う存分発揮するチャンスがたくさんあります。目標を立て計画的に取り組みましょう。 

生活リズム 

 夏休み中の生活リズムはどうだったでしょうか。就寝時間、 

起床時間が遅くなり、夜型とまではいかないまでも、学校が 

ある時のリズムとは違ってきていませんでしたか。生活リズ 

ムを元に戻す必要のある人は、最初の１週間は大変かもしれ 

ませんががんばってください。 

         代替わり 

               ３年生はすでに進路選択に向け行動を開始していると思います。部活 

動では、３年生から２年生、１年生へ活動の主役が替わります。そして、 

運動部では新人戦が始まります。部活動をがんばっている、がんばろう 

と思っている人には、学校生活を充実させるための大切な活動だと思い 

ます。同じものを大切にする仲間と一緒に充実した活動となるようにし 

ていきましょう。また、新しく部長になった人は、しっかりと責任を果 

たすことができるようにがんばってください。 

         生徒会役員会も１年間の任期が終了し、２年生、１年生から候補者を出しての選挙 

となります。生徒会役員会は、大北中を代表するとともに、今後の大北中の方針決定 

など、大変な責任感や実行力を必要とされます。 

だから、やりがいがあるとも言えます。役員会 

については、やる気があるということが大切で、分から 

ないことや不安なところは、先輩や先生方がしっかりバッ 

クアップしてくれます。生徒が創る大北中の伝統を継承す 

るとともに、さらに発展させて、誰もが楽しい大北中となる 

ようにがんばってください。 

平成２５年９月３日 



情報モラル講習会 

 スマートフォン、携帯、タブレット、インターネットなどの情報機器で 

できること（機能）が日々進歩しており、とても便利な道具で生活必需品 

となっております。しかし、その便利な道具を使う側に問題があり、殺人 

事件になったり、イタズラ画像投稿で企業への損害賠償が発生したりなど 

しています。このようなことから、使う側のルールやマナー、モラルなど 

が大切になってきます。 

練馬区では、毎年、小学校５年生と中学校２年生に情報モラル講習

会を実施しております。ここでは、どういう使い方をすると問題なの

か、危険なのかについて具体的な例を挙げながら講習が進みます。後

は、様々な情報を得たユーザーが規範意識をしっかり持ち、犯罪や迷

惑行為などを意識した使い方が出来ると良いと考えます。またこれを

機会に、ご家庭でも使い方について話をしていただき、場合によって

は解約も含めて、保護者として管理していただきたいと思います。 

講習会の期日は、９月１４日（土）です。生徒用、保護者用と２部構成になっております。詳しくは、

別紙でお知らせいたします。 

衣替え 

 学校生活では、１０月が冬服への衣替えの時期となります。今回の衣替えの移行期間は、９月１７日

（火）より１０月１８日（金）を予定しております。そして、１０月２１日（月）の２学期始業式より、

冬服での生活になるようにしていきます。移行期間中は、日々の気候に合わせて、過ごしやすい服装を

選択していください。 

あいさつへの協力 

 「あいさつ」は、大北中生が大切にしていることの一つです。しかし、自然とあいさつができる生徒

とそうでない生徒がおり、生徒会ががんばっていますが、生徒会が理想とする状況には達していません。

そこで、野球部、サッカー部、男子ソフトテニス部の１年生、２年生が「これぞ！あいさつ！」という

手本を示そうということになり実践しています。大きな声で、姿勢正しくなど恥ずかしいという人もい

ると思います。しかし、気持ちの良い挨拶が人に悪い印象を与えることはありません。大北中でこの力

を獲得できれば、将来に渡ってのとても大きな財産となります。野球部、サッカー部、男子ソフトテニ

ス部は、時間が経つにつれて、この取り組みが下火にならず、当たり前のことになるように、みんなの

ためにがんばってください。 

 


